

Queridos amigos,

Al celebrar nuestro 60.º aniversario como organización, los miembros del personal de Children Incorporated recuerdan con cariño a nuestra fundadora, Jeanne Clarke Wood. Aunque solo trabajé con la Sra. Wood brevemente, recuerdo cómo trataba a sus empleados como si fueran familia. Intentaba hacer pequeñas cosas para que la vida laboral se pareciera más a la vida familiar, como organizar reuniones y compartir comidas con el personal. La Sra. Wood valoraba a las personas; era divertida y agradable. Le encantaba escribir cartas y hablar con patrocinadores y seguidores.

También le encantaba divertirse, aunque se tomaba en serio el trabajo de la empresa. Tenía un teléfono en su mesita de noche y, a menudo, respondía las llamadas entrantes de los patrocinadores hasta altas horas de la noche. Si sonaba la línea del trabajo, sin importar cuán tarde fuera la llamada, la Sra. Wood levantaba el auricular. Los seguidores de la organización desde hace mucho tiempo recuerdan haber hablado con la Sra. Wood a altas horas de la noche, pero a ella no le importaba interrumpir su tiempo. El personal solía llegar a trabajar por las mañanas y encontrar pequeñas notas escritas con el bolígrafo de la Sra. Wood, en las que les informaba de esas llamadas con instrucciones sobre cómo quería que hicieran el seguimiento, teniendo siempre en cuenta las necesidades de los patrocinadores. Fue un placer trabajar con ella y la extrañamos.

Por estas razones y muchas más, en Children Incorporated hemos decidido honrar a la Sra. Wood creando el "Día de la Fundadora" para celebrar su legado. A partir de este año, el Día de la Fundadora se celebrará cada año el 19 de octubre (nuestro primer día de incorporación como organización sin fines de lucro en 1964) para recordarnos la historia y el corazón de Children Incorporated, que comenzó con una persona extraordinaria. Esperamos honrar su memoria con ustedes, nuestros fieles seguidores.

De corazón,

Ronald H. Carter
Presidente y Director Ejecutivo